

1901 125  
2028 anys



# Temple Expiatori del Sagrat Cor

- Hoja para informar, formar y ayudar en la oración personal -

Nº309

III DIUMENGE DE QUARESMA

3 MARÇ 2024

## Ja tenim Bisbe. Donem gràcies a Déu.

Demos gracias a Dios. El Santo Padre ha nombrado Obispo de Girona al Padre Abad del Monasterio Cisterciense de Santa María de Poblet: Fray Octavi Vilà. Tenemos que rezar por él y por la misión encomendada: pastorear al Pueblo de Dios que camina en Girona. Desde el Templo Expiatorio del Sagrat Cor y desde la Xarxa Mundial d'Oració del Papa – Apostolat de l'Oració a la Diòcesi de Girona, ya desde ahora mismo le manifestamos nuestro aprecio y estima. Alguien, más de uno, me han preguntado cómo lo veo, como si mi juicio tuviera la más mínima importancia. Hago más las palabras que escuché hace poco en los ejercicios espirituales del Arzobispo de Toledo: Dios no escoge a los capacitados, sino que capacita a aquellos que escoge. Este es el mes de San José y le encomendamos a él. Como a José se le confió el cuidado de la Sagrada Familia, que el nuevo Obispo con amor paternal nos guíe a nosotros, la familia de los hijos Dios, al Cielo. A la luz de los documentos del Vaticano II que estamos exponiendo, veremos más claramente cuál es la misión del Obispo al frente de la diócesis encomendada en tanto que sucesor de los Apóstoles. Tendremos la segunda conferencia (de las cuatro previstas) el próximo martes a las 20h.



El jueves a las 20, también tenemos la charla formativa para los Adoradores: “La Eucaristía en la vida de los santos”, a cargo de las hermanas del IVE.

Continuemos con las prácticas cuaresmales tanto corporales como espirituales, para prepararnos bien para la gran celebración cristiana que es la Vigilia Pascual que nos llevara a la Vigilia de Pentecostés, coronación del Tiempo Pascual de la Resurrección del Señor. Recordemos que es importante prepararse con una Confesión bien hecha, después de hacer un completo Examen de Conciencia.

Durante toda esta Cuaresma, sabiendo la fuerza de la plegaria, participamos de la campaña “*Oremos por la Vida*”, pidiendo para que sea el principio del fin del horror del aborto y la eutanasia en nuestra sociedad. Participemos de sus actividades y pedimos a los adoradores que lo tengan en cuenta en su turno.

Estamos a las puertas del Jubileo del 2025 y de los 125 años de Temple (consagrado en el 1901). Ya hemos elaborado el calendario y las propuestas, estamos a la espera que la Junta lo apruebe y lo comunicaremos. Estamos abiertos a acoger vuestras sugerencias e ideas para los actos del centenario.

El próximo martes a las 19,00h conferencia de Xavi Serra organizada por los Manaies de Sant Daniel, en el Centre Cultural del Barri Vell. *Mn Joan Boadas.*

## III Domingo de Cuaresma

Ex 2, 1-17/ Ps 18/ ICo 1, 22-25/ Mc 2, 13-25



*“Jesús no sólo nos purifica de nuestros pecados, sino que nos hace partícipes de su misma fuerza y sabiduría. Nos libera de un modo de entender la fe, la familia, la comunidad que divide, que contrapone, que excluye, para que podamos construir una Iglesia y una sociedad abierta a todos y solícitas hacia nuestros hermanos y hermanas más necesitados. Y al mismo tiempo nos fortalece, para que sepamos resistir a la tentación de buscar venganza, que nos hunde en una espiral de represalias sin fin.”.*  
Papa Francisco 07-03-2021.

Recordemos que desde el Bautismo nosotros somos el nuevo Templo del Espíritu Santo, somos entre todos las nuevas piedras vivas del mismo. Este es el Templo que Jesucristo quiere preservar, por el que tiene celo. Toda persona humana está llamada a la santidad, de aquí le viene la dignidad. Son importantes los derechos

humanos, pero para los cristianos son insuficientes, más en la confusión actual sobre ellos. Si se aceptan como derechos al aborto, a la eutanasia y la ideología de género, entre otros. Los cristianos creemos que van contra la dignidad de la persona humana. Recemos para que la sociedad reaccione.

*Mn Joan Boadas.*

## Culto eucarístico y confesión

Entramos en el mes de Marzo, Mes de San José; padre de Jesús y esposo de la Virgen María. La Iglesia ha ido penetrando de manera pausada en la comprensión y el papel reservado a él en la Historia de Salvación. No juega un papel secundario, Dios Padre le confía el cuidado, la guía y la protección de la Sagrada Familia. Hoy la Iglesia también le confía el cuidado, la guía y la protección de la misma. Nosotros los devotos del Sagrado Corazón también le confiamos el cuidado, la guía y la protección de la Adoración Perpetua. En el Templo ya está representado en el grupo de la Sagrada Familia, pero en la Capilla de Fátima, desde donde hacemos los turnos de noche, lo echábamos en falta. Por ello hemos puesto un cuadro, de origen peruano del s XIX, en el que contemplamos a San José con el Niño Jesús. Es para nosotros un motivo de gozo inmenso poder sentir su presencia en medio de nuestra Adoración.

Cuando San José recibe el anuncio de que acoja a María en su casa, ya que el fruto de sus entrañas es obra del Espíritu Santo, dice que el Niño Jesús viene para liberarnos de nuestros pecados. También le confiamos nuestras confesiones, de manera especial en el Tiempo Cuaresmal, para que arrepentidos y convertidos celebremos con gran gozo la Pascua de Resurrección. María y José rogan por todos nosotros.

*Mn Joan Boadas.*

## Jesús nos pide rezar con Él por el nuevo Obispo de Girona

San Lucas nos dice que el Señor Jesús, la víspera de elegir a los Doce, «salió al monte a orar y pasó la noche orando a Dios» (Lc 6,12). Al comentar este pasaje, el Papa Francisco afirma que «Jesús reza por todos los Obispos. En este momento, delante del Padre, Jesús reza. El obispo encuentra consuelo y fuerza en esta conciencia de que Jesús está rezando por él» (Homilía 12/09/2018).

Ante la proximidad de la ordenación episcopal de nuestro nuevo obispo y su toma de posesión, unamos desde ahora nuestros ruegos a los de Cristo el Señor, que no deja de interceder ante el Padre por su Iglesia y por sus pastores.

La oración por el Obispo «es una obligación del amor, la obligación de los hijos hacia el padre, la obligación de los hermanos para que la familia se mantenga unida en la confesión de Jesucristo, vivo y resucitado» (Francisco, Homilía 22/01/2016). Muchas son las responsabilidades que el Señor le encomienda al Obispo. Es una tarea pesada, imposible de llevar sin el apoyo espiritual también de su rebaño. Por eso, no hay celebración de la Santa Misa ni Santo Rosario sin que se rece por la persona e intenciones del obispo del lugar. Por eso, en estos momentos tan singulares, qué duda cabe de que la oración es la mejor manera que tenemos de expresar nuestro amor a Cristo, a la Iglesia, a la Madre de la Iglesia, y nuestra adhesión filial al nuevo Padre y Pastor. Esta es una de las oraciones previstas en la Liturgia: **Oh Dios, pastor y guía de todos los fieles: mira con bondad a tu siervo Octavio, a quien has hecho pastor de la Iglesia de Girona. Concédele que su palabra y su ejemplo sean provechosos al pueblo que él preside, para que llegue a la vida eterna junto con el rebaño que le ha sido confiado. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.**



### Muchas gracias por los donativos

Colecta: 483,17€. Vuestra generosidad permite mantener el Templo y la actividad apostólica y evangelizadora. Muchas gracias a todos. Hemos pagado una factura de 3.000€ de gas.

### ¿Cuánto tiempo dedicas a la oración diariamente?

Para nosotros José, en tanto que alma contemplativa, es maestro de oración.

*Mn. Joan Boadas.*

### Libros para orar y vivir esperanzado

“*El poder desconocido del ayuno*”. Emmanuel Maillard. Sant Cugat del Valles. Ed ADADP. 2018. 201 pp. Ya los Fariseos y los discípulos del Bautista hacían ayunos, lo vemos en el Evangelio. Cristo dice que cuando Él no esté también nosotros tendremos que hacerlo. Esta religiosa nos explica los beneficios espirituales del ayuno, tanto personalmente como eclesialmente. Nos ayuda a controlar las pasiones para no caer en los vicios, y así ser excelentes por las prácticas de las virtudes. *Mn. Joan Boadas.*

# Actividades de la Semana

<b>Sábado</b> 2	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 11,00h Catequesis.</li> <li>• 16,30h Adoración Infantil.</li> <li>• Misa del Camino Neo - Catecumenal.</li> <li>• 18,30h Misa.</li> <li>• 20,15h Missa Amics del Gregorià. (català/llatí.)</li> </ul>
<b>Domingo</b> 3	<b>III DOMINGO DE QUARESMA.</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 12,30h Misa Misa mitad de la campaña 40 Días de Oración por la Vida.</li> <li>• 20,15h Misa.</li> </ul>
<b>Lunes</b> 4	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 20,30h Hora Santa Hakuna.</li> </ul>
<b>Martes</b> 5	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 20,00h II Conferencia Cuaresmal.</li> </ul>
<b>Jueves</b> 7	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Bendición Solemne con el Santísimo en la Misa de las 19,15h.</li> <li>• A las 22,00h Misa Mensual Adoradores. Charla y Píscolabis</li> <li>• De 22,00h a 2,00h Adoració Nocturna</li> </ul>
<b>Viernes</b> 8	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 18,30h Oración Madres Mónicas.</li> <li>• 20,00h Vía Crucis.</li> <li>• Inici reces d'Efetà al Santuari del Collell.</li> </ul>
<b>Sábado</b> 9	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 11,00h Catequesis.</li> <li>• 16,30h Adoración Infantil.</li> <li>• Misa del Camino Neo - Catecumenal.</li> <li>• 18,30h Misa.</li> <li>• 20,15h Missa Amics del Gregorià. (català/llatí.)</li> </ul>
<b>Domingo</b> 10	<b>IV DOMINGO DE CUARESMA</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 12'30h Misa</li> <li>• 20,15h Misa.</li> <li>• Final reces d'Efetà al Collell</li> </ul>

## TEMPLE EXPIATORI DEL SAGRAT COR TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN

Carrer de l'Albereda, 9-11 – 17004 Girona

[www.sagratcorgirona.com](http://www.sagratcorgirona.com) - [sagratcorgirona@gmail.com](mailto:sagratcorgirona@gmail.com)

+34 609 873 072 - +34 636 48 76 58 (comunidad IVE)

Xarxa Mundial d'Oració del Papa. Apostolat de l'Oració a la Diòcesi de Girona

ADORACIÓN EUCARÍSTICA PERPETUA (Templo abierto 24h)

HORARIO DE MISAS - HORARI MISSES

Lunes a Viernes 07,00h en català, y 19,15h en castellano.

Sábado: 18,30h en castellano. 20,15h català-llatí.

Domingo: 12,30h y 20,15h en castellano.